

# 484 estudiantes se matriculan en la convocatoria extraordinaria de selectividad - Levante de Castelló - 05/07/2016

---

## 484 estudiantes se matriculan en la convocatoria extraordinaria de Selectividad

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ Un total de 484 estudiantes de secundaria de los centros de la provincia de Castelló se han matriculado en la convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) que tendrán lugar del 5 al 7 de julio de 2016 en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales.

La prueba incluye dos fases: una general, que permite acceder a la universidad a los estudiantes de bachillerato y tiene una validez indefinida, y una fase específica voluntaria, a la que pueden presentarse tanto estudiantes de bachillerato como de ciclos formativos, con una validez de sólo 2 años. Los matriculados sólo en fase específica han sido 73, frente a los 56 del año pasado, cuando el número total de matriculados fue de 491.

Los resultados de estas pruebas se publicarán el 13 de julio. La Universitat Jaume I informará al alumnado de las notas de selectividad a través de mensajes cortos de texto (SMS) a los teléfonos móviles, y también podrán acceder al portal del alumnado a consultar el detalle de sus calificaciones. Las solicitudes online de reclamaciones y segundas correcciones se podrán realizar los días 15, 16 y 18 de julio, que se gestionarán a través de un formulario web, según informó la UJI en un comunicado.